
パブリックコメント実施結果について 

 

平成 28年 1月 15日（金）から 2月 15日（月）の 1か月間で下記の３つのパブリックコメントを実

施しました。 

名称（内容） 応募件数 

第 2次城里町総合計画（素案） 0件 

城里町まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案） 0件 

城里町人口ビジョン（素案） 1件（2項目） 

 

○パブリックコメント応募意見に対する町の回答 

応募者 ご意見 回答 

町内在住男性 ビジョンでは，出生率目標を国と同じ

１．８掲げていますが，これは非常に厳し

い数値だと思います。そこで出生率をあ

げることも大事ですが，まず次の 2 点に

重点を置くべきだと思います。 

（１）城里町は，東北や北海道などの山奥

の過疎地と違い，水戸・ひたちなか・日立

などの中堅都市に近い地域に位置してい

ます。この地の利を生かし，主な雇用の受

け皿は近郊の地域にまかせ，城里町は公

営住宅の充実，空家の活用，新築住宅建設

の大胆な優遇などにより，主に若い世帯

の移住・定住に重きを置くべきです。 

重要なことは，まず城里に居を構える

人な数がふえる事であり，まずは地理的

特性・地価の安さなどを生かした大胆な

移住優遇策に人・金・物を集中していくべ

きです。 

城里町の人口減少対策について意見を

いただきありがとうございます。 

 

今回，ビジョンの目標を達成するべく

「城里町まち・ひと・しごと創生総合戦

略」を策定し，あわせてパブリックコメン

トで意見を応募したところです。 

戦略の中の基本目標 2 で具体的な移住

定住促進策を示しており，ご指摘いただ

いたように移住定住促進に今後力を入れ

て取り組むために，移住定住窓口を整備

し，空き家バンクの創設や若者向け町営

住宅整備等検討していくことを位置づけ

ています。 

また，出生率向上については，基本目標

3に掲げる結婚・出産・子育て支援で実現

を目指していきます。 

（２）少子高齢化は，城里町に限らず日本

全体の緊急の課題です。２０６０年の全

国の高齢化率は４０％と言われていま

す。今のペースでいけば，その頃の城里は

５０％を超えているでしょう。国もいろ

いろな対策を提言していますが実現は不

透明でしょう。 

そこで現実的対策として実施されうる

のが，定住外国人の受け入れの促進でし

ょう。城里町でもこの流れに対応すべく，

農業・企業・介護などの分野での外国人研

修生の受け入れ，定住外国人の受け入れ

促進に対応していくべきです。 

少子高齢化対策として，当面は子育て

世帯の移住定住強化や出生率の向上に

力を入れていきます。 

総合戦略は毎年度，見直しを図ってま

いりますのでご指摘いただいた外国人

受け入れ策については将来の検討とし

てまいります。 

 


